
13
WENYUTIYU文娱体育

2016年8月3日星期三
编辑吴笑文 | 组版刘玉 | 校对刘军

卢杉携新作《夏有乔木》现身合肥
赞韩庚是“暖男”
吴亦凡是“冷暖男”

星报讯（记者 吴笑文） 由吴亦凡、韩庚、卢
杉等主演的电影《夏有乔木雅望天堂》昨日在合
肥长江剧院、海航活力影城等影院举行超前点
映，片中女一号卢杉现身合肥，与观众分享了这
部电影中的拍摄趣事，大谈戏中与吴亦凡和韩
庚的趣事。不止一次被问到“跟吴亦凡、韩庚合
作，压力大不大”的卢杉笑称：“其实最幸福的就
是我，戏里他们都爱我，戏外也很照顾我。”更盛
赞韩庚是“暖男”，吴亦凡则是“冷暖男”。

作为一个“80 后”演员，卢杉因在《琅琊榜》
中饰演靖王妃一角而备受关注。在电影《夏有
乔木雅望天堂》中，她饰演片中唯一的女主角舒
雅望，周旋在吴亦凡、韩庚和韩国明星周元饰演
的角色中，上演了一出虐心的“四角恋”。

被众多庚粉、迷妹们羡慕的卢杉透露，韩庚
私下就是个“暖男”，会跟自己分享很多故事和
旅行经历；吴亦凡则是“冷暖男”，外表看起来酷
酷的，但是内心也十分温暖。有网友质疑韩庚
的造型显得略老气，卢杉的回应是：相由心生，
一个喜欢分享的人，一定是年轻的。对于生活
中喜欢“暖男”还是“冷暖男”，卢杉说，那个人还
没出现，所以自己也不知道。

卢杉因在《琅琊榜》中饰演靖王妃一角而备
受关注。被问是否担心被标签化，卢杉认为，如
果每个角色都能成为标签，是一种幸运；同时又
不太希望给大家固定化的印象。

至于同班同学中有郑爽、景甜，早已站上人
气巅峰，卢杉坦言：“同学中有人还没毕业就拍
到了很好的作品，说不羡慕同学是不可能的，自
己目前还在新人阶段，还是会继续奋斗。”

你也要去好莱坞？
冯小刚签约美经纪公司CAA

昨日，据报道称导演冯小刚已经签约美国著
名经纪公司CAA，将成为继李安、王家卫、成龙等
人之后再一位与CAA签约的华人电影人。而冯
小刚最新执导，由范冰冰主演的电影《我不是潘
金莲》将在下个月的多伦多国际电影节上首映。

CAA 全 称 为 Creative Artists Agency，
1975 年成立于洛杉矶，是好莱坞三大经纪公司
之一。旗下拥有史蒂文·斯皮尔伯格、乔治·克
鲁尼、茱莉亚·罗伯茨、汤姆·克鲁斯等好莱坞知
名导演和巨星，而冯小刚此举签约CAA，不仅将
和这些大咖成为同门，势必也将为其进一步走
向国际添加助力。 陆玖

汪峰调侃文身还清白
机智辟谣学员不雅照

昨日上午，网络上传出汪峰与其《中国新歌
声》学员徐歌阳的床照及不雅视频引发网友热
议。针对此传闻，汪峰工作室立刻在微博上发布
声明，称“此图片和视频均与汪峰先生本人无
关。”并要求造谣者立即删除不实言论。之后，

《中国新歌声》节目组也澄清：“该视频中的女子
与徐歌阳面部差别非常明显，手臂上的文身位
置和图样也不一样，确认并非徐歌阳。”并表示
已经要求警方介入调查。随后汪峰在微博上转
发了该声明并发文：“看来这年头，文身还可以
还一个人的清白。同志们，文身要谨慎啊！”

在唏嘘网络谣言真可怕的同时，网友们也
纷纷留言力挺汪峰：“哈哈哈哈哈造谣的无言以
对！”、“知道不是你了！”、“相信你！”、“我峰变幽
默机智了！” 新文

除了全明星赛，更为引人注目的
是技巧挑战赛、三分球大赛、扣篮大
赛三个单项赛事。

其中，技巧挑战赛由来自江苏华
兰的郭耀洋以 33.4 秒力压其他竞争
对手，夺得冠军。而在三分球远投大
赛上，湖南勇胜队靳济铭和贵州森航
队周峰都投出了22分的高分。而在
随后的加时赛中，靳济铭以 23 分力
压周峰的22分，夺得三分球赛冠军。

全明星赛当然不能少了扣篮大
赛。当晚参加扣篮大赛的球员们颇
具实力，360度转身大风车，底线拉杆

折叠背扣等高难度动作频出。最终，来
自江淮闪电队的缪亮成为“扣篮王”。

其实，胡卫东曾经的身体素质也
是十分劲爆的，由于能飞善扣被誉为

“中国乔丹”，还有在斯科特·皮蓬头
上扣篮的高光表现。当
问及胡卫东能否做出这
些扣篮动作时，他微微
一笑，“差不多，年轻时
候也能做出来，”他接着
又说，“但是现在球员的
整体身体素质要比我们
那时候好。”

星报讯（记者 吴笑文） 黄晓明演
艺成绩亮眼，在戏剧、电影、广告或真
人秀中，都可以看到他的身影，而黄晓
明也跨足商界事业有成，成立个人工
作室，投资红酒、医疗等，摇身变成股
东，行情大涨。昨日，他为自己代言的
天梭表活动现身合肥百大鼓楼名品中
心。在接受记者采访时，他坦言只有
自己信得过的东西才会推荐给大家，
虽然自己涉足的副业领域多元，但始
终只会对一项东西认真，关注点还是
在演员这个职业上。

黄晓明透露，自己有一种危机感，
希望以后若不当演员，也能养活家人，

因此他才热衷投资。不过，黄晓明也
表示，他始终最爱的还是演员这个职
业，也将更多的尽力放在演戏上面，

“投资的一些问题，都有专门的团队在
帮忙，我始终还是喜欢当演员多一
点。”

因为代言的品牌，黄晓明的形象
也常常出现在国外，他说“经常有朋友
告诉我，在外国可以看到我的海报，我
觉得很自豪，因为我们总是在国内看
到外国人的广告形象，现在外国人也
可以看到中国人的广告形象。”而相比
自己的形象，黄晓明希望自己的作品
也能在国外得到关注。

有危机感才热衷投资

黄晓明：始终最爱还是当演员

NBLNBL全明星全明星
““引爆引爆””合肥合肥
北区明星队以北区明星队以162162：：143143
战胜南区明星队战胜南区明星队
□记者 江锐/文 黄洋洋/图

8月1日晚，2016年首届NBL全明星赛在合肥体育中心体育馆
进行。比赛精彩度远超预期，经过激烈的角逐，本届全明星赛正赛环
节，由韩国教练姜正秀率领的北区明星队最终以162：143战胜由
“中国乔丹”胡卫东带领的南区明星队。

前央视著名主持人、安徽老乡赵
普主持了开场仪式。在富有安徽特
色的凤阳花鼓戏、激情澎湃的运动歌
曲等节目之后，全明星赛正式开打。

首节北区 42:44 落后两分。次
节两队派出全华班阵容，半场结束
时战成 91:84，北区反超。第三节，
场上出现 5 对 5 外援对战，这也是全
场比赛最精彩的一节，北区明星队
以 125：119 领先。最后一节北区明
星 队 将 比 分 进 一 步 拉 大 ，最 终 以
162：143 大胜。赛后，来自陕西信
达的李青翔以 23 分荣膺国内 MVP
球员，而来自北京首体股份的琼斯

以全场最高的得分 29 分获得外援
MVP称号。

安徽文一队主教练胡卫东作为
南区全明星的主帅，虽然没能率队取
得比赛的胜利，但他对这次 NBL 全
明星赛给予了高度的肯定。“这次全
明星赛非常圆满，我也看过 CBA 的
全明星赛。这届NBL全明星赛组织
得非常好，我们的教练员和运动员都
非常高兴能参加这次比赛。”

胡卫东称，这届全明星赛有着很
重要的的意义。“这次全明星赛对
NBL 的发展有很好的推动作用，希
望这个联赛越办越好。”

明星对决，北区取胜

扣篮大赛，缪亮封王


